
一般社団法人 北海道認知症グループホーム協会 

平成２９年度 定時総会議事録 

 

 

場  所    札幌市北区北７条西５丁目５－３ 札幌千代田ビル １１階 

日  時    平成２９年５月２５日 １５時００分 

社員総数    社員総数 ４１８ 人のうち ２８８ 人出席 

          （内 書面表決 １５５人、議決権の授与 １０７人） 

出席理事    宮崎直人、板谷俊英、小原陽一、釜谷薫、加藤浩志、福島誠一、佐藤剛、 

        宮田勝文、西塔昭代、髙橋佳三 

出席監事    下川孝志、及川雅裕 

 

１． 開      会 

 

定刻に至り 司会者 瀬戸良治 が開会を宣言し、本日の総会は総社員 ４１８名中 ２

８８ 名の出席により法定数を満たしたので有効に成立した旨を告げた。 

 

 

 

２． 会 長 挨 拶 

 

会長 宮崎直人 より本日の総会にあたり多数出席者があり、感謝の謝辞があった。 
  
 
 
３． 議事録署名人選出 

 

議長より、事務局一任との発言があり、事務局 瀬戸良治 より、 ＧＨこだま 和田山

泰弘 氏 及び ＧＨ菜の花麻生館 山口 達人 氏 が議事録署名人に選出された。 

 

 

 

４． 議      事 

 

 １）報告事項 

   〔報告第１号〕 平成２８年度事業報告 

   〔報告第２号〕 平成２８年度決算報告 

 

  議長より報告第１号と報告第２号は、関連事項のため一括で報告される旨が告げられた。 

 



担当理事及び事務局より、議案書に基づき説明報告がなされた。 

質疑応答（質疑応答の内容については下記に記載）の後、平成２８年度事業報告 平成

２８年度決算報告ついて議場に承認を求めたところ、賛成多数により異議なくこれを承認

可決した。 

 

  質疑応答内容 

質疑内容 応答内容 

昨年度、清水町、南富良野などで大雨による災害

があったが、おせっかいネットワークにて金銭的

な支援をしなかった経緯を教えてほしい。（ＧＨコ

スモス、高橋氏） 

各ブロックへ被害状況の調査を依頼し、その結果必

要ないと判断した。 

研修委員会担当のブロック事業を各ブロックにて

活用できていない理由を教えてほしい。（ＧＨコス

モス、高橋氏） 

各ブロックへブロック事業開催の希望を確認した結

果です。多くのブロックは助成事業を活用しブロッ

ク活動を開催している。 

繰越金が多いと思うが、今後の使い方を教えてほ

しい。（ＧＨコスモス、高橋氏） 

今後皆さんと協議しながら検討していく。例えば、

今年度は実践研究大会の予算を増額し、来年度には

助成事業の予算を増額する案が出ている。 

繰越金について、ブロックへ還元してはどうか？

会員からも意見をもらってはどうか？研修費につ

いても検討してほしい。（ＧＨあすか、小中氏） 
 

当会は、当初の収支について厳しい時期があり、今

までは経費を削除するよう運営してきた。会員の皆

さんからも意見を聞き進めて行きたい。その際は、

是非たくさんの意見をいただければと思う。 

 

 

   〔第３号議案〕 平成２８年度監査報告 
 

  担当監事より、議案書に基づき説明報告がなされ、平成２８年度監査報告 について議場

に承認を求めたところ、賛成多数によりこれを承認可決した。 

 

以上をもって議案全部の審議を終了したので、議長が退任した。 
 
 

 
５．  閉      会 

 

以上をもって、１６時１０分閉会を宣言し解散した。 
 上記の決議を明確にするため、この議事録を作成し、議長及び議事録署名人がこれに記名

押印する。 
 

 

 




